



“Lo supe hace 15 días”

López Obrador dice que la senadora será la candidata

PEDRO DOMÍNGUEZ - PAG. 5

El mandatario destapa a la legisladora y alborota a aspirantes opositores

PEDRO DOMÍNGUEZ Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que desde hace 15 días “el gerente” de la oposición junto con los partidos, empresarios e intelectuales eligieron a Xóchitl Gálvez como la candidata presidencial.

En la mañana, aseguró que por eso se han bajado de la contienda Lilly Téllez, Mauricio Vila o Alejandro Murat, pero “lo que va a ser interesante es ver qué actitud va a asumir Creel”.

“Tengo toda la información de que se llevaron a cabo consultas para que represente a este grupo Xóchitl Gálvez (...) hace como 15 días, de 15 días a un mes, me enteré, *mis gargantas profundas*.”

“Fue un proceso de consulta arriba, con los que no dan la cara, los que aportan dinero para la guerra sucia, consulta con los dueños de los medios, con intelectuales, desde luego Aguilar Camín, Krauze, Castañeda, por eso algunos que yase dieron cuenta están declinando, porque no quieren ser comparsa”.

Dijo que elijen a Gálvez porque suponen que como nació

en un pueblo tendrá apoyo de la mayoría ciudadana y destacó que “desde luego no es de los de arriba, pero sí forma parte.”

“Están inflando a la señora Xóchitl, y es el querer engañar (...) ahora resulta que están a favor de los pobres y están muy pobres todos”, agregó, al tiempo que mostró una caricatura de Gálvez y del bloque opositor.

Por su parte, el diputado del PAN Santiago Creel descalificó la predicción del Presidente.

“Te equivocas, Andrés, aquí tu dedito no decide nada. En nuestro proceso democrático son las y los ciudadanos libres quienes deciden, no tú”, dijo en un mensaje en redes sociales.

El presidente de la Cámara de Diputados reafirmó su decisión de participar en la contienda por la candidatura del Frente Amplio por México a la Presidencia e incluso pidió a su partido ser el primero en registrarse.

“Manifesté ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido, como lo he expresado públicamente, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México”. —



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-5

04/07/2023

LEGISLATIVO



El titular del Ejecutivo en conferencia mañanera. CUARTOSCURO